## **WMO OMM**



World Meteorological Organization
Organisation météorologique mondiale
Organización Meteorológica Mundial
Всемирная метеорологическая организация
旧大公山上 旧夫会基

Secrétariat

7 bis, avenue de la Paix – Case postale 2300

CH 1211 Genève 2 – Suisse Tél.: +41 (0) 22 730 81 11 Fax: +41 (0) 22 730 81 81

wmo@wmo.int - public.wmo.int

30 de agosto de 2018

Nuestra ref.: 20344/2018/SG/LCP/CNF/CHy-Ext

Excelentísimo señor/Excelentísima señora:

Tengo el honor de informarle de que, en virtud de la Resolución 18 (EC-70), se celebrará una reunión extraordinaria de la Comisión de Hidrología (CHi) de la Organización Meteorológica Mundial (OMM) en la sede de la OMM, en Ginebra (Suiza) para trazar el camino que hay que seguir con respecto a los principales logros de la OMM en el ámbito de la hidrología y proponer las arreglos organizativos necesarios para que la comunidad hidrológica cumpla los objetivos definidos en el Plan Estratégico de la OMM. La reunión tendrá lugar del 13 de febrero por la tarde al 14 de febrero de 2019 y estará precedida de una Conferencia Técnica sobre Futuros Arreglos y Prioridades Hidrológicos, que se celebrará del 11 al 13 de febrero por la mañana al objeto de analizar las funciones necesarias para poder realizar las actividades hidrológicas, futuras y previstas, en el marco de la reforma de los procesos que se está llevando a cabo en la OMM.

De conformidad con la Regla 192 del Reglamento General, el orden del día de una reunión extraordinaria de una comisión comprenderá únicamente las cuestiones por las que se convocó la reunión, que ya se han señalado. El orden del día provisional anotado, los documentos y la información práctica de la reunión se pondrán a disposición en el sitio web de la reunión (http://meetings.wmo.int/CHy-Ext).

Le agradecería que, de conformidad con la Regla 21 del Reglamento General, me comunicase lo antes posible los nombres de las personas que integrarán la delegación que representará a su país, indicando claramente quién será el jefe de delegación y el jefe de delegación suplente, y que me enviase las credenciales de su delegación a su debido tiempo, firmadas por una autoridad gubernamental competente del Miembro o en nombre de esa autoridad. Dado el carácter extraordinario de esta reunión dedicada a cuestiones estratégicas y de organización, sería aconsejable que designara a expertos hidrológicos destacados que ocupen puestos clave en la administración de los recursos hídricos y/o el Servicio Hidrológico de su país. En caso de que su país ya haya designado a expertos para incorporarse a la Comisión de Hidrología, sería útil para los trabajos de la reunión que esos expertos formaran parte de la delegación de su país.

A partir de octubre de 2018 se abrirá un foro de debate en línea para ayudar a los participantes a preparar la reunión.

Sírvase tener en cuenta que el Congreso Meteorológico Mundial no ha previsto ninguna asignación en el presupuesto ordinario de la OMM para financiar la participación de representantes de sus Miembros, en cuanto delegados que representan a sus respectivos gobiernos, en las reuniones de los órganos integrantes, incluidas las comisiones técnicas. Sin embargo, la OMM pondrá a disposición fondos limitados para los participantes en la Conferencia Técnica. Se dará prioridad a los expertos de países menos adelantados y países en desarrollo.

Se proporcionará información sobre la solicitud de visado y otras cuestiones prácticas para los participantes en el documento INF. 1(1), que se publicará a su debido tiempo en el sitio web de la reunión.

Se ruega a los Representantes Permanentes de los Miembros de la OMM que tengan a bien coordinar la inscripción en línea de su delegación en la Conferencia Técnica y la reunión. El enlace al Sistema en línea de inscripción en eventos, así como el nombre de usuario y la contraseña que se remitieron por correo electrónico a los Representantes Permanentes, conservarán su validez para todas las reuniones venideras de la OMM en 2019 (https://eventregistration.wmo.int/register/).

Sírvase tener en cuenta que la inscripción en línea terminará el **30 de enero de 2019**. Para obtener más información sobre la preinscripción en línea, sírvase ponerse en contacto con la Secretaría de la OMM por correo electrónico en la siguiente dirección: registration@wmo.int.

Se ruega que tenga en cuenta también que la presentación de la información pertinente a través del sistema de inscripción en línea **no exime a los Miembros de tener que presentar credenciales válidas para la delegación participante**.

Se envía copia de la presente carta al Representante Permanente de su país ante la OMM y a su Asesor Hidrológico, así como a las Misiones Permanentes de los Estados Miembros de la OMM ante la Oficina de las Naciones Unidas y otras organizaciones internacionales con sede en Ginebra, a los miembros de la Comisión de Hidrología (CHi) y a los presidentes de las comisiones técnicas y de las asociaciones regionales.

Aprovecho esta ocasión para reiterarle, excelentísimo señor/excelentísima señora, el testimonio de mi más alta y distinguida consideración.

Le saluda atentamente.

(P. Taalas) Secretario General